

## ABSTRAK

**Muhammad Yahya Ayyash, NIM. 3403190178. “Pengaruh Pajak reklame di jalan Nasional terhadap Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Ciamis periode 2018-2022 (Studi pada Kantor BAPENDA Kabupaten Ciamis)”. Dibawah bimbingan Bapak Dr. H. Sukomo, Drs., M.Si. \_(Pembimbing I) dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pajak Reklame di jalan Nasional terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Ciamis (Studi pada Kantor BAPENDA Kabupaten Ciamis). Permasalahan yang dihadapi pada penelitian ini meliputi: 1). Bagaimana perkembangan relisasi Pajak Reklame di jalan Nasional di Daerah Kabupaten Ciamis?; 2). Bagaimana perkembangan realisasi Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Ciamis?; 3). Bagaimana Pengaruh Pajak Relame di jalan Nasional terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Ciamis? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1). Untuk Mengetahui dan Menganalisis Perkembangan Pajak Reklame di jalan Nasional Kabupaten Ciamis Tahun 2018-2022; 2). Untuk Mengetahui dan Menganalisis Perkembangan Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Ciamis tahun 2018-2022; 3). Untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh Pajak Reklame di jalan Nasional terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Ciamis tahun 2018-2022

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis secara deskriptif, uji koefisien korelasi sederhana, uji koefisien determinasi, uji t (uji hipotesis atau signifikansi), uji regresi linier sederhana, dan uji f (uji kecocokan model). Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa. 1). Realisasi Pajak Reklame di jalan Nasional mengalami kenaikan serta penurunan dalam periode tahun 2018-2022, jika dirata-ratakan setiap tahunnya sebesar 68,06% dan jika dirata-ratakan perkembangannya mengalami penurunan sebesar -5,09%; 2). Realisasi Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Ciamis mengalami kenaikan serta penurunan pada beberapa tahun, jika dirata-ratakan setiap tahunnya sebesar 86,19% dan jika dirata-ratakan perkembangannya mengalami penurunan sebesar -6,68%; 3). Realisasi Pajak Reklame di jalan Nasional tidak berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Ciamis. Dengan demikian naik serta turunnya Pajak Reklame di jalan Nasional tidak berpengaruh terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Ciamis.

***Kata Kunci : Pajak Reklame, Pendapatan Asli Daerah.***